



Beca de 90% para cursar Maestría en Gestión de Área Protegidas y Desarrollo Ecorregional



ANTECEDENTES

En mayo de 2014, en el marco del Proyecto de Apoyo a la Conservación Sostenible de la Biodiversidad (PACSBIO), se firma entre la Universidad para la Cooperación Internacional de Costa Rica (UCI) y la Delegación de la Unión Europea con sede en Bolivia (DUE) un convenio para desarrollar un programa de fortalecimiento de competencias para personal de áreas protegidas de Bolivia.

En el marco de ese proyecto, que incluye el diseño e implementación de una serie de esfuerzos de capacitación, se contempló la posibilidad ofrecer un grupo de becas a personal del sistema y subsistemas de áreas protegidas de Bolivia, así como funcionarios de universidades e investigadores relacionados con la gestión de estos espacios, para que cursen el programa de Maestría en Gestión de Áreas Protegidas que ofrece la UCI. Esta iniciativa tiene como finalidad el desarrollar nuevas competencias en gestión de áreas protegidas en estos beneficiarios y promover así su integración como facilitadores en la implementación de propuestas de capacitación que se diseñen en el marco de este proyecto, contribuyendo de esta manera con su sostenibilidad a largo plazo.

INFORMACIÓN SOBRE LA MAESTRÍA:

Matricula: 21 de mayo al 13 de junio 2014

Inicio del programa: 16 de junio de 2014

MODALIDAD DE ESTUDIO

Virtual, con una duración de 18 meses y una dedicación sugerida de entre 15 y 20 horas por semana.

METODOLOGÍA DE ESTUDIO

El programa de maestría está compuesto por 12 cursos en los que el estudiante mediante técnicas de aprender haciendo podrá ir consolidando una sólida base teórica y práctica que le permitirá desarrollar un trabajo final de graduación en el que se espera que la visión integradora del programa quede reflejada.

MATERIAL ACADÉMICO DE SOPORTE

Para el desarrollo del programa la Universidad para la Cooperación Internacional cuenta con un campus virtual en el cuál el estudiante puede de manera asincrónica participar en las actividades de enseñanza aprendizaje, lo que permite que el personal vinculado a la gestión de áreas protegidas a nivel latinoamericano pueda ir

avanzando en el perfeccionamiento de sus competencias.

Objetivo del programa de maestría:

Capacitar profesionales que, por su desempeño estratégico y habilidades gerenciales, sean multiplicadores y formadores de líderes de procesos ejemplares en América Latina y el Caribe para los nuevos paradigmas de la conservación y el desarrollo sostenible

Reconocimiento internacional:

El programa de Maestría en Gestión de Áreas Protegidas y Desarrollo Ecorregional ofrece título oficial de la Universidad para la Cooperación Internacional de Quintana Roo S. C., la cual cuenta con el apoyo académico de la Escuela Latinoamericana de Áreas Protegidas (ELAP) y la Cátedra UNESCO de Reservas de Biosfera y Sitios de Patrimonio Mundial Naturales y Mixtos en su labor de fortalecer la gestión de sitios con denominación UNESCO en América Latina y el Caribe.

Perfil de egreso:

Estos líderes tendrán la capacidad de interpretación de la realidad ecológica, social y económica a escalas espaciales y temporales múltiples. Estarán dotados de una sólida base conceptual en conservación, desarrollo sostenible, herramientas prácticas y eficientes de organización del espacio, interpretación de sistemas complejos, gerencia multidisciplinaria y generación de procesos de autogestión y participación.

MÁS INFORMACIÓN SOBRE LA MAESTRÍA EN EL SITIO:

<http://es.calameo.com/read/002896147b2c344fa61a2>

INFORMACIÓN SOBRE LA BECA

Mediante convenio firmado entre la Universidad para la Cooperación Internacional y la Unión Europea se ofrecerá un total de 10 becas de 90% en el costo total de la maestría. Las becas, pueden ser solicitadas al momento de la inscripción y se otorgan de acuerdo a los criterios de selección establecidos por la UCI y DUE.

El precio del programa es el siguiente:

- **sin beca:** 6.000 dólares **con beca:** 600 dólares

LA BECA ESTÁ DIRIGIDA A:

- Funcionarios del sistema nacional de áreas protegidas de Bolivia y sus subsistemas, de centros universitarios que están vinculados con el desarrollo de cursos o programas vinculados con la gestión de áreas protegidas e investigadores que desarrollan algunas de sus actividades en áreas protegidas; o bien, cuyos trabajos se orienten en la toma de decisiones de gestión de esos espacios.

REQUISITOS:

- Profesionales con formación en ciencias ambientales o sociales con experiencia en gestión de áreas protegidas

COMPROMISOS ESPERADOS POR PARTE DEL INTERESADO:

- Dedicación de entre 15 y 20 horas semanales al programa
- Participar, al finalizar la maestría, como facilitador en programa de fortalecimiento de competencias para personal de áreas protegidas de Bolivia, diseñado en el marco del convenio suscrito entre la Universidad para la Cooperación Internacional y la Delegación de la Unión Europea en Bolivia.

PROCEDIMIENTO PARA OPTAR POR LA BECA:
Los y las interesadas deberán enviar un correo a la dirección jcampos@uci.ac.cr para que se les haga llegar el formulario de inscripción, el formulario de solicitud de beca y demás requisitos del programa.

REDESMA es una iniciativa de CEBEM, la emisión de un boletín EXTRA es un servicio que REDESMA ofrece y que solamente se encarga de difundir la información que nos hacen llegar nuestros ocasionales clientes, REDESMA ofrece este servicio a todo público que esté interesado en difundir algo específico y en extenso, para mayor información: redesma@cebem.org

Elaborado por: Selva Escalera

Coordinación: Lic. José Blanes